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СРОЧНО В НОМЕР!

Власть, а не «оранжевый революционер»

(Окончание. Начало на 1�й стр.)

Мы исходим из того, что именно
власть и ее финансово�экономическая
политика создают предпосылки для
роста протестных настроений. Верхуш�
ка РФ откровенно игнорирует принци�
пы социальной справедливости, пыта�
ясь силой заглушить голос народа.
Граждане начинают понимать, что,
только выйдя на улицу, они могут быть
услышанными и хоть как�то повлиять
на происходящее.

При этом прозападный «оппозицио�
нер» предлагает лечить симптомы бо�
лезни, а не ее причины. Он стремится
лишь подретушировать уродливое лицо
бандитского капитализма в России,
вместо того, чтобы выжечь его каленым
железом. Не вызывают отторжения у 

г�на Навального, например, разруши�
тельные идеи г�на Кудрина и прочих де�
ятелей экономического. блока прави�
тельства, добивающих российскую про�
мышленность и обирающих население.

На самом деле этот «оппозиционер» �
плоть от плоти олигархической классовой
группировки, захватившей власть в 1991
году. Он не требует смены курса, который
вогнал в нищету десятки миллионов на�
ших сограждан. Он лишь стремится, что�
бы грабеж народа осуществлялся по за�
падным лекалам, то есть более «цивили�
зованно». Будучи в Екатеринбурге, этот
«правозащитник» не высказал осуждение
смердящего потока агрессивной русофо�
бии, вытекающей из Ельцин�центра, этой
раковой опухоли, которая вновь разраста�
ется на теле России.

Мы не должны позволить этому другу

Запада в новой «антикоррупционной»
упаковке перехватить инициативу. Имен�
но КПРФ давно и решительно добивается
кардинального изменения социально�
экономического курса страны в интересах
большинства населения, а не кучки оли�
гархов. На недавнем Пленуме ЦК КПРФ
мы дали жесткую оценку опасности сра�
щивания компрадорской олигархии, ан�
тисоветской жириновщины и либераль�
ной русофобии, � этой гремучей смеси,
которая может вновь взорвать страну. Мы
давно сделали принципиальный вывод о
необходимости соединения социально�
классовой и национально�освободитель�
ной борьбы.

Восьмого апреля пройдет всероссий�
ская акция протеста против разруши�
тельной экономической политики влас�
ти РФ и коммунального рэкета. Мы

призываем всех наших сограждан, ши�
рокий круг государственно�патриотиче�
ских сил выйти на улицы и поддержать
требование о смене социально�эконо�
мического курса.

КПРФ не только жестко выступает
против коррумпированности и беспо�
мощности нынешней власти. Мы вмес�
те с нашими союзниками�патриотами
вырабатываем единую программу пре�
образований, которая может стать осно�
вой деятельности Правительства народ�
ного доверия. В него должны войти
опытные и честные управленцы�про�
фессионалы, толковые и достойные
граждане страны. Только так мы сможем
не только победить коррупцию, но и
спасти Россию от деградации, одичания
и развала, возродить ее на новой созида�
тельной основе как великую державу!

Председатель ЦК КПРФ
Г.А. Зюганов

Район Аэропорт: снос 
пятиэтажек должен быть 
согласован с москвичами

27 марта на Липовой аллее Петровского парка (метро
«Динамо») состоялась встреча жителей района Аэропорт с
руководителем фракции КПРФ в Мосгордуме Андреем
Клычковым и депутатом Госдумы Денисом Парфёновым.

На встречу пришли более 100 москвичей. Депутаты оз�
накомили жителей с проектом закона и предлагаемой
властями программой переселения из пятиэтажного жи�
лого фонда, ответили на вопросы избирателей, обратив
внимание на то, что процессы сноса зданий и переселе�
ния должны происходить только при условии согласова�
ния данных проектов с москвичами. На встрече также
присутствовали жители других районов столицы.

Сергей Селиванкин

Сохраним
«Березовую рощу»!

В парке «Березовая роща», расположенном напро�
тив дома 11 по ул. Куусинена, прошел митинг против
попыток владельца стадиона ЦСКА Гинера получить в
собственность земельный участок, исторически отно�
сящийся к парку.

Не так давно жители случайно узнали, что на располо�

женную в пределах парка территорию площадью более 3
гектаров, ранее занимаемую складами горюче�смазочных
материалов, претендует владелец ЦСКА. Это возмутило
окрестных жителей, для которых парк является основным
местом отдыха. Фактически речь шла об отчуждении от
территории парка, занятой зелеными насаждениями, из�
рядного куска. Что может появиться на этой территории,
если данный земельный участок будет продан, очевидно —
достаточно взглянуть на монстрообразный бизнес�центр,
который встроен в стадион ЦСКА на 3�й Песчаной улице.

К счастью, нашлось достаточно много активных лю�
дей, которые встали на защиту парка. В прошедшем ми�
тинге приняли участие жители Хорошевского и прилега�
ющих районов Москвы. Митинг открылся выступления�
ми местных активистов, которые говорили о том, почему
для всех нас так важен парк. Они обратили внимание на
то, что рассматриваемый земельный участок всегда был
частью парка и даже был включен в план местного благо�
устройства. Лейтмотивом выступлений была необходи�
мость объединения жителей, так как, кроме них, парк за�
щитить некому. Для этого нужно придать попытке захва�
та территории парка как можно большую огласку.

На митинге был организован сбор подписей в защиту
парка. 

В ходе него высказаться могли и защитники парков в
других районах Москвы, и представители власти. Завер�
шающим аккордом митинга стало выступление депутата
Мосгордумы Николая Зубрилина.

Участники митинга приняли резолюцию с требовани�
ем сохранить в составе парка участок, который пытаются
«украсть», передать его на баланс местной власти и прове�

сти его благоустройство, а также привлечь к ответствен�
ности должностных лиц, виновных в беззаконии.

Александр Михайлов

Спасем монорельс!

Еще недавно ни у кого не вызывало сомнений, что со
временем монорельс станет одним из популярных в
Москве видов городского транспорта. Однако развития
он не поучил. А теперь собираются отказаться и от его
единственной линии в СВАО. Приезжим градоначаль�
никам наплевать, что для многих этот вид скоростного,
экологичного и абсолютно бесшумного транспорта оста�
ется незаменимым. Ведь прибыли он не обеспечивает (и
впрямь – его не выложишь плиткой, не украсишь цве�
точными или световыми гирляндами!), а значит, моно�
рельс должен быть уничтожен. 

Курс на уничтожение уже взят: монорельс работает
строго в дневные часы, а интервалы между поездами уве�
личены чуть ли не до 30 минут! Безусловно, это не может
не ограничивать число пассажиров.

Но мириться с произволом москвичи не желают. В ми�
тинге, который они планировали провести 2 апреля, им от�
казали. На помощь, как водится, пришли депутаты�ком�
мунисты. Пришедшие к месту заявленного митинга смог�
ли принять участие во встрече с членом фракции КПРФ
Госдумы Алексеем Куренным. Они высказали ему свою
позицию, передали наказы. В свою очередь, Куренный
обещал поддержать москвичей в отстаивании их прав.

Подробнее о московской монорельсовой дороге мы рас�
скажем в одном из наших ближайших номеров. 

КПРФ — за отмену
муниципального фильтра

Депутат Госдумы от КПРФ Денис Парфенов внес на
рассмотрение законопроект, предусматривающий от�
мену муниципального фильтра.

Предложенные депутатом изменения устраняют необходимость
собирать подписи от 5 до 10% депутатов или глав муниципальных
образований для тех кандидатов, кто выдвинут политическими
партиями, федеральные списки кандидатов которых «были допу�
щены к распределению депутатских мандатов или получили не ме�
нее 3 % голосов избирателей, принявших участие в голосовании
по федеральному избирательному округу», � говорится в поясни�
тельной записке к законопроекту.

КПРФ уверена � выдвижение кандидатов на пост главы региона
должно быть более демократичным. «Муниципальный фильтр явля�
ется запретительным инструментом, который позволяет власти дик�
товать оппозиции свои условия. Для того, чтобы выборы и условия
для кандидатов были действительно равными, необходимо, чтобы
выдвиженцы от партий, уже заручившихся поддержкой населения на
выборах в Госдуму, были освобождены от необходимости собирать
подписи муниципальных депутатов в свою поддержку», � поясняет
Денис Парфенов.

Проект закона также подписали другие депутаты фракции КПРФ.

Коммунисты не могли ос�
таться в стороне от беды, обру�
шевшейся на работников обан�
кротившейся группы компа�
ний «Кингкоул», которая вот

уже почти два года не выплачи�
вает им заработную плату. Воз�
врат долгов был начат совсем
недавно. Но выплачиваются
они не всем и не в полной мере.

30 марта из подмосковного
совхоза им. Ленина были от�
правлены две двадцатитонные
фуры, груженые продуктами пи�
тания. Крупы, макаронные из�
делия, сахар, тушенка, карто�
фель и капуста были отправлены
в помощь людям, оказавшимся в
тяжелой жизненной ситуации, и
их семьям. Они были собраны
благодаря депутатскому корпусу
КПРФ, а также региональным
отделениям партии.

выводит людей на улицу

Поможем шахтерам Гуково!


